



---

**eparagon.es** | **europa press**

**f** **🐦** **in** | **👤** Abonados



## ■ Aragón

Huesca Teruel Zaragoza

# La Comarca Gúdar-Javalambre acoge el Día del Turismo Provincial el 17 de noviembre



DIPUTACIÓN DE TERUEL

Actualizado 11/10/2016 14:41:20 CET

TERUEL, 11 Oct. (EUROPA PRESS) -

La Comarca de Gúdar-Javalambre acogerá este año la celebración del Día de Turismo Provincial que tendrá lugar el próximo 17 de noviembre. El diputado responsable de este área, Francisco Martí, ha adelantado algunos de los actos que se desarrollarán en esa jornada, que se organiza con la intención de potenciar los recursos de la zona en la que tiene lugar.

El astroturismo es una de las opciones de esta comarca turolense en la que se desarrollarán diversos actos entre los que destaca una jornada técnica en coordinación con todas las

comarcas y el Gobierno de Aragón que discurrirá bajo el lema '¿Queremos trabajar juntos por el Turismo de Teruel?' con la intención de analizar la situación del sector y delimitar el trabajo en común e individualizado de todas las administraciones implicadas en su desarrollo y promoción.

PUBLICIDAD



eparagon.es | europa press

f t in | Abonados

inRead invented by Teads

El Día del Turismo Provincial servirá también para presentar un novedoso material promocional. Se trata de la Carpeta de Naturaleza en la que se recogen itinerarios, rutas senderistas y de BTT, así como apuntes sobre recursos naturales de las diez comarcas turolenses que han participado en su confección, ha informado la Diputación Provincial de Teruel (DPT) en una nota de prensa.

De igual modo, se presentará el nuevo spot televisivo que representará a la provincia en las ferias y actos publicitarios en cadenas de ámbito regional. Precisamente, la institución provincial ha convocado un concurso para seleccionar el mejor anuncio cuyo fallo se dará a conocer el próximo 2 de noviembre.

## < ACTOS Y ACTOS >

El Día del Turismo Turolense, la Diputación Provincial prepara para este otoño otro de los actos promocionales propios de la institución junto al que tuvo lugar el pasado fin de semana en Logroño.

En este caso, la ciudad elegida para promocionar los recursos turísticos y gastronómicos será Murcia, una región sobre la que se quiere atraer la atención y en la que actuará bajo el mismo guión que en la capital de La Rioja, con la presencia de toda la oferta turolense en una

plaza céntrica en coordinación con las principales autoridades de la Comunidad, han indicado desde la DPT.

Valladolid será el siguiente punto de atención. En este caso la oferta turolense llegará a través de la participación de Turismo Diputación en la Feria INTUR, la Feria del Turismo de Interior más importante de España, a celebrar del 24 al 27 de noviembre.

En cuanto a las ferias provinciales, la institución provincial seguirá estando presente en la Feria Lakuerte de Andorra, Autoclassic en Alcañiz y en la Feria Fitruf de Sarrión.



como es el caso de Esclusivo magazine, Vieiros, Europeculture y Airedirecte así como en medios digitales de relevancia como Minube, Woow bike o Tus destinos.net.

aragon.es europapress

f t in | Abonados

### Te recomendamos

recomendado por



Un taller de Polonia lleva 25 años usando este ordenador Commodore 64 para reparar vehículos



¿Cuándo terminará The Walking Dead?



Detectada en Japón una 'bomba meteorológica' en Groenlandia



Desde Joaquín Prat a Mario Vázquez... todos los vitados a la boda del hijo de Ana Rosa Quintana



El cariñoso post de respuesta de una mujer a unas dependientas que criticaron su aspecto



El director del FBI te explica por qué es importante tapar la webcam

